



南西小だより

令和4(2022)年度
南阿蘇村立
南阿蘇西小学校
学校だよりNo.2号
R4.5.31(火)
文責 佐藤 和也

◎「引き渡し訓練」お世話になりました。

5月25日、大雨等の緊急時を想定した「引渡し訓練」では、たいへんお世話になりました。

当日は14時20分から、訓練の意義や風水害時の下校の注意などをリモートで行い、確認しました。

14時35分、避難の緊急放送を聞いた子どもたちは、靴・傘・ランドセルを持って、それぞれ地区ごとの待機場所へ移動し、登校班ごとに集まりました。

15時00分から引き渡しを始めました。

待機場所3ヶ所で引き渡しカードを使った引き渡しでしたが、混雑するようなことはありませんでした。また、運動場での職員の車誘導についても、計画通り安全にできました。

15時30分には、引き渡しを予定していた子どもたち全ての下校が完了しました。

保護者の皆様のご協力によりスムーズに終わることができました。

ご多用な中、ご都合をつけていただきありがとうございました。今回の訓練で、万が一の時、保護者の皆さんに子どもたちを引き渡すシミュレーションができてよかったです。

今後、しっかりと振り返りを行い、改善しながら緊急対応が確実にできるようにしていきたいと考えています。保護者の皆様からお気づきなどありましたら学校までお知らせ下さい。

◎プールでの学習が始まります。

5月27日(金)業間に「プール開き」を行いました。

とても天気もよかったですのですが、感染対策のためリモートで行いました。

保健体育委員会の子どもたちが進行し、目標の発表やプール学習の注意を各学級で聞きました。



一年生の教室です。もう一度、どこで待機するのか確認をしていました。しっかりしています。



ランドセルを背負い、靴や傘を持って、静かに待機場所へ行きました。



一番多かった体育館で待機する子どもたち、登校班ごと静かに並んで待ちました。



職員の誘導の様子です。昨年も行っていますが、車の誘導は緊張します。私達もシミュレーションが大事です。

(裏面へ)

私は次のような話をしました。

- プールでの学習の目的、心と体を強くする、水の事故から命を守るため。
- プールでの学習が得意な人、苦手な人がいる、私(佐藤)は、苦手だった。水が怖かった、水の中は苦しい、きつい、だから嫌だった。
- プールの学習が、命を守ることに繋がると知って、頑張ってみようと思った。初めて25m泳げたときは、とても嬉しかった。
- プールでの学習は、きついけどちょっと頑張らなければいけない勉強、「目標やめあて」を持って取り組んで欲しい。きっと上手になる。
- 1・2年生は、たくさん水遊びをして水となかよしになって欲しい
- これから上手になっていく、みんなを見るのが楽しみ。

学習内容は低学年「水遊び」、中学年「浮く・泳ぐ運動」、そして高学年は「水泳」となります。
「目標やめあて」を立ててしっかり頑張りたいと思います。

こうして「プール開き」が行われようになったのは、4・5・6年生が「プール掃除」を頑張ってくれたからです。

4年生は、プール周りの掃除や刈り取った草を運んでくれました。5・6年生は、プールの中で、床や壁面を磨いたり、溝をさらったりしてきれいにしてくれました。4・5・6年生みんなで学校のため働く姿に感心しました。

プールでの学習が始まるということで、私たち職員も万が一の事態に備えて、心臓マッサージ、AEDの使い方や救急搬送の手順などを確認しました。

子どもたちが、楽しくプールでの学習ができるように安全・安心を第一に取り組んでいきます。



リモートでプールでの学習の注意やきまりを確認しました。



5・6年生のプール掃除の様子です。外周りの草運びなどは、4年生が頑張ってくれました。



職員の心肺蘇生法研修の様子です。



6月の行事予定

1日 (水) 研修のため5時間授業	17日 (金) PTA奉仕作業(放課後)
3日 (金) 学校公開日	18日 (土) 2年学年レク
4日 (土) 4年学年レク	19日 (日) 5年生集団宿泊教室
6日 (月) 委員会活動③	20日 (月) 5年生集団宿泊教室
9日 (木) 歯科検診(1・2年)	21日 (火) 5年生振替休業日
11日 (土) 3年学年レク	4年生「水の学校」
13日 (月) クラブ活動	23日 (木) おはなしくるりん
14日 (火) なかよし交流会(リモート)	27日 (月) 会議のため5時間授業
15日 (水) 児童総会	28日 (火) 会計日
研究会のため午前中授業	30日 (木) 耳鼻科検診(1・4年)
16日 (木) 家読(うちどく)の日	